

ENSEÑANZA ESPECIAL (LA REALIDAD DEL RAPTO DE LA IGLESIA VIENE SEGÚN LA PALABRA DE DIOS Y CÓMO PREPARARSE)

PROFETA DR. DAVID OWUOR

AGOSTO 17, 2025



RESUMEN: SECCIÓN 1:

La hora ahora se acerca a las 4:00 PM hora de África Oriental y estamos tan bendecidos de regresar a Kenia. Sé que ustedes están en sus iglesias, muy ocupados. Sabemos muy bien que ustedes están en sus iglesias hoy, bendecido Pueblo. Así que bendecido pueblo. Hoy alrededor probablemente de las 8:00 PM, entre las 7:00 y 8:00, vendremos en vivo a ustedes entre las 7:00 y 8:00 PM. Ustedes saben, en cada ocasión cuando estamos en la tierra, cuando hemos regresado a la base en el país, tomamos la oportunidad de avanzar esta conversación sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, en otras palabras, para avanzar su preparación. Y así esta será otra oportunidad más.

Y estoy contento de que todas las iglesias gloriosas DEL SEÑOR en los Países Bajos, como vieron en Europa, como vieron la iglesia gloriosa en Alemania, en Bruselas, en todas partes en Europa, me alegra que estén sintonizadas. Y en los EE. UU. y en todas partes, Fiyi y en todo el mundo, Australia, ahora es un gran movimiento. Es un movimiento muy grande de DIOS globalmente ahora.

Así que cuando digo regresar a la base, simplemente estoy hablando de regresar a su Sede general, que está basado en Nairobi. Y sabemos que muy pronto ese cuartel general va a cambiar, va a estar en Milán, en Italia. Así que esto no está dirigiéndose solo a Kenia, sino a todos ustedes en Australia, Nueva Zelanda, hasta los Estados Unidos, Canadá, bajando a Centroamérica, Latinoamérica, en todas partes más, y Europa y Asia.

Pero la razón por la que vengo a ustedes brevemente ahora es porque esta tarde alrededor de las 7:00 a 8:00 PM, hora de África Oriental, podremos regresar a ustedes con una conversación continua, **esta conversación implacable sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Se ha convertido ahora en un tema global y en el himno de la iglesia.**

Y ese es el mejor lugar en el que podemos estar como generación, **donde ahora hay una canción sonando en el fondo todo el tiempo en nuestros corazones, en nuestras mentes, en nuestras iglesias, en nuestros hogares, que EL MESÍAS VIENE.** Y al mirar LA VENIDA DEL MESÍAS, solo quiero darles un pequeño vistazo, porque estamos viviendo en un tiempo así.

Estamos viviendo en un tiempo tan monumental en la vida de este planeta. Así que hoy lo que quiero manejar es un pequeño vistazo de lo que viene, alrededor quizás de las 8:00 PM porque sabemos que ustedes van a trabajar, entre las 7:00 y 8:00 comenzaremos la conversación sobre el glorioso regreso, LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. **Sabemos muy bien que EL SEÑOR ha dicho que el día y la hora no son conocidos.** Y eso se ha convertido en una brújula tan seria, un navegador para ustedes, los cristianos que se preocupan por su eternidad.

Aquellos que están sintonizados, y sé que estamos a punto de salir para DRC Congo, es masivo. DRC Congo va a ser muy, muy super masivo. Después de eso, entonces haremos la gran misión a través de cuatro naciones en Europa y luego podremos regresar a otras naciones e ir a Japón y así sucesivamente.

Pero por ahora, todos los que están sintonizados, sin importar su zona horaria, sabemos muy bien que ya sea que esto les haya llegado en forma física en una reunión o no, aún LA VENIDA DEL MESÍAS, día y hora no conocidos, se ha convertido en un hito mayor, mayor del cristiano en este tiempo. **Todos** aquellos que se atreven a sintonizar, que se preocupan por su eternidad. Y vemos muy claramente que **EL SEÑOR** promete que ÉL VIENE.

ÉL promete tanto la inminencia de Su venida y luego en un punto lo escuchas prometer el retraso

Pero cuando ÉL está prometiendo la venida, **ÉL promete tanto la inminencia de Su venida y luego en un punto lo escuchas prometer el retraso**. Así que quiero manejar esos dos para que podamos tener una pequeña prueba, las primicias, por así decirlo, de lo que viene esta noche.

Ustedes ven la Escritura, cuando JESÚS comenzó a hablar acerca de su regreso en la iglesia del primer siglo, ustedes saben exactamente lo que ÉL dijo. **ÉL dijo, vengo pronto.** Vengo pronto y ustedes ven a los santos del Antiguo Testamento, quiero decir, de la primera iglesia, la primera iglesia del Nuevo Testamento, la iglesia del primer siglo, si quieren, la iglesia primitiva. **Ellos oyeron, que ÉL viene pronto y comenzaron a prepararse de inmediato. Comenzaron a prepararse justo de inmediato para esa pronta venida DEL MESÍAS.**

Así que, ves muy claramente que algunos de ellos dieron, entregaron sus casas, entregaron sus tiendas, tierras, cosas y fueron a un lugar abierto, comenzaron a adorar, mirando hacia el cielo, lo cual es una actitud muy poderosa, una respuesta muy poderosa al anuncio glorioso sobre LA VENIDA GLORIOSA DEL MESÍAS. Así es como debería ser. Pero ves, entonces ellos esperaban que ÉL regresara en ese tiempo porque la manera en que EL SEÑOR dijo que viene pronto, viene pronto. Ellos sabían que vendría de inmediato. Es por eso que incluso las escrituras que hemos celebrado en el libro de **1 Tesalonicenses capítulo 4, versículos 13 al 18, las escrituras fundamentales que despliegan la cascada, cómo se desarrollará ese día.**

En esa escritura particular que he citado, **1 Tesalonicenses capítulo 4:13-18**, los oyes diciendo, y nosotros que aún quedamos. Estábamos vivos. Y lo principal era la preocupación por algunos de sus amados que murieron antes de que ocurriera El Rapto. En ese tiempo se les dijo que ÉL viene pronto. Así que sabían que había venido. Que viene en su tiempo. Y así incluso cuando sus amados comenzaron a morir por persecución, algunos de ellos por causas naturales, vejez y enfermedad, o lo que fuera el caso, comenzaron a preocuparse por su destino. ¿Qué pasa con estos, nuestros amados que han muerto antes del Rapto? ¿Serán ellos partícipes del Rapto? Ahí es cuando EL SEÑOR ahora les responde en **1 Tesalonicenses capítulo 4. Es la escritura fundamental que describe LA VENIDA GLORIOSA DEL MESÍAS.**

1 Tesalonicenses capítulo 4:13-18. La hemos leído una y otra vez en esta radio, en este canal, en este portal de LA VOZ DE DIOS. Y así ves, por lo tanto, porque ÉL dijo vengo pronto, ellos esperaban que CRISTO viniera de inmediato en ese tiempo. Pero luego cuando tardó, ahora han pasado más de 2000 años. Entonces surgieron preguntas y por eso ves en el libro de Lucas, por ejemplo, el libro de **Lucas, capítulo 12, desde el versículo 35 al 40.** Leámoslo allí mientras les damos un pequeño

adelanto de lo que viene esta noche en nuestras iglesias. Algunos de ustedes, algunos en cruzadas sintonizados en grandes altavoces. Esto es muy poderoso, fuerte y claro.

Así que **Lucas capítulo 12 desde el versículo 35 al 40**, el subtítulo es **Vigilancia**. Así que dice, estén vestidos listos para servir y mantengan sus lámparas encendidas, como siervos que esperan a que su amo regrese de una fiesta de bodas para que cuando venga y toque la puerta, puedan abrirle la puerta inmediatamente. Será bueno para aquellos siervos cuyo amo los encuentre vigilando cuando venga. Bueno, significando bendecido pueblo son ellos verdaderamente, le digo, ÉL se vestirá para servir y los hará reclinarse a la mesa, y ellos vendrán y les servirán. Ahora habla de LA CENA DE LAS BODAS DEL CORDERO en el Reino de DIOS.

La recompensa es la espera. Ves aquí. Esperar, que ellos lo esperaron. ÉL recompensará la espera y luego dice **versículo 38**, *será bueno para aquellos siervos cuyo amo los encuentre listos cuando venga en la medianoche o hacia el amanecer*.

Mira eso. Así que si lees la otra versión, te dirán. Así que les está diciendo aquí muy claramente que no saben el día ni la hora, la inminencia, la inminencia de Su regreso. **Realmente no sabes. Realmente no sabes el día ni la hora. Y eso debería gobernar la forma en que vives tu vida en esta tierra, debería instruir tu vida, debería cambiar tu vida, literalmente cómo vives en la tierra.** El hecho de que el día y la hora no se conocen, que ÉL puede venir en cualquier momento y no quieras perderlo. Así que eso realmente ahora debería ser el navegador, el gobernador, el instructor de tu vida en esta tierra.

Pero al seguir leyendo, ves lo que dice mientras lees más adelante, si lees la otra versión, dice que será bueno para ese siervo a quien el amo lo encuentre listo, incluso si viene en la segunda o tercera vigilia. **Ves eso ahora, ÉL no dice en la primera vigilia, dice en la segunda o tercera vigilia. ÉL no dice en la primera vigilia.**

Así que esto es muy poderoso y **muy delicado y muy interesante si realmente lo entiendes bien**, porque aparte de que **EL SEÑOR JESÚS** dice que Su regreso será repentino, día y hora no conocidos, será en su inminencia. Pero ahora **ÉL** alude al hecho de que Su venida sería tardía. Dice que no viene en la primera vigilia, que podría venir en la segunda o tercera vigilia, de modo que podría tardar en venir. Así que ahora ves que trae dos factores que terminarán la noche, la inminencia de Su regreso y el hecho de que también se retrasa. El mismo JESÚS aquí en rojo dice que se retrasará. **Se retrasará en la segunda o tercera vigilia, no en la primera vigilia.** Y dice que es muy crítico que entiendas esto porque ha habido un malentendido que ha salido de allí.

Dijo que si el dueño de la casa hubiera sabido a qué hora venía el ladrón, no habría dejado que su casa fuera asaltada, significando que no se sabe. El día ni la hora, la inminencia de Su venida. Entonces dice **versículo 40** Ustedes también deben estar listos, porque el Hijo del Hombre vendrá a la hora que menos esperan, cuando no esperan.

Así que dice que la venida no es conocida, pero más adelante también dice que será tarde, entonces se demorará. Así que esos dos necesitan ser reconciliados para que puedas entender cómo prepararte. Y es por eso que de allí, si lees otra vez otra escritura en el libro de **Mateo 25**, recibes el mismo mensaje DEL SEÑOR JESÚS MISMO.

Mateo veinticinco, capítulo veinticinco versículo uno al trece. Esta es la cosa más importante, primera cosa, que su venida viene en un día, y una hora que nadie conoce. Pero en la misma lengua ÉL dice que no viene pronto, **ÉL viene tarde. Hay Escrituras donde EL SEÑOR habla acerca de Su venida, que ÉL viene en la segunda vigilia o la tercera vigilia, en la noche.**

Así que esto es muy importante. En **Mateo 25 dice desde el versículo uno al versículo trece** que en ese tiempo el Reino de los cielos será como diez vírgenes que tomaron sus lámparas y salieron a recibir al novio. Son diez. Luego dice cinco de ellas eran insensatas y cinco eran sabias. Las insensatas tomaron sus lámparas pero no llevaron aceite con ellas. Las prudentes, sin embargo, llevaron aceite en vasijas junto con sus lámparas. El novio tardaba en llegar, significando que el novio se demoró. **JESÚS estaba diciendo aquí en rojo que Su venida se retrasaría.** Él se demoraría en la venida, mientras la venida será en cualquier momento. Puede venir ahora. Puede venir incluso antes de que yo termine esto. Pero también insinuó aquí que habría un retraso. **Y así esto es lo que ha creado confusión en la iglesia** para un gran número de personas. ÉL dice que Su venida. Tardaba en llegar y todas se adormecieron y se durmieron. **Ese adormilarse y dormirse es lo que ves que ha consumido a la iglesia hoy.** ¿Por qué? Porque no son capaces de reconciliar esos dos.

ÉL dijo que viene ahora mismo pronto en cualquier momento, en cualquier momento ahora puede venir, el día y la hora no se conocen. **Así que estén listos porque incluso ahora puede venir y luego ahora encuentras estas escrituras donde dice que Su venida fue tardía, se retrasó,** significando que también habría un retraso en la venida.

Así que eso es extremadamente muy importante para que la iglesia lo entienda porque eso es lo que los guiará, porque la confusión que causó está en **el libro de 2 Pedro capítulo 3, porque la gente esperó entonces luego no apareció en el primer siglo y luego intentaron ahora malinterpretar todo el anuncio sobre LA VENIDA DEL MESÍAS** por causa de que viene ahora en cualquier momento. Él vendrá entonces. La hora no se sabe. Podría venir ahora cualquier día que despiertes, ese podría ser el día en que venga EL MESÍAS y luego en otro lugar. ÉL dice que la venida fue retrasada, no en la primera vigilia. Podría ser segunda o tercera.

ÉL se salta la primera vigilia en Mateo 25. ÉL dice que LA VENIDA DEL MESÍAS tardaba en llegar, mucho tiempo en espera, significando retrasada, tardía. Así que es muy importante que captes eso porque ha sido confundido, confuso para muchas personas, eso es lo que causó la confusión.

Ves en **el libro de 2 Pedro capítulo 3** desde **el versículo 1** dice: *queridos amigos, esta es ahora mi segunda carta para ustedes. He escrito ambas como un recordatorio para estimularlos a un pensamiento sano.* Versículo 2 dice, *quiero que recuerden las palabras habladas en el pasado por los santos profetas del Señor y el mandamiento dado por nuestro Señor y Salvador Jesucristo a través de sus apóstoles discípulos.* Luego el versículo 3 dice, *sobre todo deben entender que en los últimos días vendrán burladores, burlándose y siguiendo sus propios malos deseos.* Dirán. *¿Dónde está esta venida prometida?. ¿Dónde está esta venida? Que Él prometió.* Desde que nuestros antepasados murieron, todo sigue igual como ha sido desde el principio de la creación.

Pero olvidan deliberadamente que hace mucho tiempo, por la misma palabra de DIOS, los cielos llegaron a existir, y la tierra fue formada fuera del agua y por medio del agua. Por estas aguas también, el mundo de aquel tiempo fue diluido, inundado y destruido, y anegado. Por la misma palabra, el cielo y la tierra presentes están reservados para fuego, siendo guardados para el día del juicio y destrucción de los impíos.

Pero no olviden una cosa, queridos amigos, que con EL SEÑOR un día es como 1000 años, y 1000 años son como un día. EL SEÑOR no es lento en cumplir Su promesa, como algunos entienden. Lentitud, en cambio, es paciencia con ustedes, no queriendo que nadie perezca, sino que todos lleguen al arrepentimiento en el conocimiento de CRISTO JESÚS. Pero el día DEL SEÑOR vendrá como ladrón. Los cielos desaparecerán con rugido, y ellos, y los elementos serán destruidos por fuego, y la tierra y todo lo que hay en ella quedará expuesto.

Ya que todo será destruido de esta manera, ¿qué clase de personas deben ser ustedes? Deben vivir vidas santas y piadosas mientras esperan, mientras aguardan el día de DIOS y apresuran Su venida, que traerá la destrucción de los cielos por fuego y los elementos se derretirán en el calor. Pero conforme a su promesa, nosotros los que hemos nacido de nuevo, nosotros los que esperaremos, nosotros los que mantendremos la vista allá arriba, estamos aguardando un cielo nuevo, una tierra nueva, el hogar de los justos, donde mora la justicia. Así que, miren eso.

Esto es muy poderoso Él dijo que viene pronto y por causa de la confusión ellos pensaron que venía en el primer siglo. Y luego más tarde en el libro de **Lucas capítulo 12 versículos 35 al 40**, ÉL dice que no vendrá en la primera vigilia. Puede que venga en la segunda o tercera vigilia. **Nos da una pista de un retraso.**

Y luego **Mateo 25**, cuando hablas del Rapto, **versículos 1 al 13**, entonces ahora habla de que el novio tardó mucho en venir, se demoró en venir y la iglesia se durmió. Eso es lo que ves caracterizar la condición de la iglesia globalmente ahora, todos se han ido a dormir diciendo, lo que acabamos de leer en **2 Pedro capítulo 3** desde el **versículo 1 hasta el versículo 13**. Hemos leído cuando ÉL dice que ellos están en confusión. Ahora, por esa confusión de la inminencia de Su regreso y el retraso que debe ser equilibrado, escuchas ahora que ellos dicen. ¿Dónde está esta venida DEL MESÍAS? Aparecen burladores, aparecen escarnecedores que comienzan a burlarse del anuncio de LA VENIDA DEL MESÍAS.

Y allí es donde estará el problema. Pero algunas personas ahora, piensan que las palabras de JESÚS no eran verdaderas. Así que dejaron de esperar. Volvieron a vivir la vida como de costumbre. Y esto también es una advertencia para esta iglesia porque han pasado 24 años desde que EL SEÑOR TODOPODEROSO nos dejó aparecer en el panorama de la iglesia y comenzó a hacer el glorioso anuncio de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Y puedo ver en la inminencia y la inmediatez que en cualquier momento ÉL vendrá, en cualquier momento ahora **ÉL vendrá, que la gente esté lista y gobernada por eso en su vida diaria.** Y ahora han pasado 24 años desde entonces, desde que primero descendimos en el panorama de la iglesia. Y así que es muy importante entender, que esa confusión de que han esperado y esperado, y algunas personas han muerto, y Él no ha venido todavía.

Ellos dijeron desde la creación, ÉL no ha regresado, saben, y así sucesivamente. Por eso algunas personas dejaron de esperar. Pero quiero traer esto a su atención, bendecido pueblo, que quién sabía, por ejemplo, quién sabía que en algún momento la escritura que anunció que EL SEÑOR nos enviaría la voz que les está hablando ahora a la iglesia. **¿Quién sabía que eso pasaría en su tiempo porque ustedes tenían en la escritura, ustedes leyeron que en algún día futuro aparecería un mensajero y en el mayor enigma y autoridad y poder y luego prepararía a las naciones para LA VENIDA DEL MESÍAS?** Muchas generaciones vivieron y no aparecimos en ellas. Y entonces, ¿quién sabía que apareceríamos en esta era? Y de repente, boom, hemos llegado con La Nube de DIOS, con la transfiguración de DIOS, La Nube que ustedes vieron en el Monte Sinaí. La gente huyó, fuego, trompetas, todo con la transfiguración temible DEL SEÑOR que ustedes vieron en el Monte Tabor, que está consagrado solo AL MESÍAS y los dos que les están hablando ahora, la voz que les habla ahora. **¿Quién sabía que eso sucedería en esta era?** Ustedes verían la nube de DIOS venir a ustedes, mi SEÑOR.

El Antiguo Testamento, muchos miles de años atrás, ha venido, ÉL ha venido. **¿Quién sabía que los eventos del Monte Carmelo serían repetidos?** **¿Quién sabía que la lepra sería limpiada en este día y era, lepra bíblica?** **¿Quién sabía que aparecería uno caminando con la sombra de DIOS?** Ustedes saben, la sombra de DIOS significa que está trabajando literalmente con DIOS mismo allí. **¿Quién sabía que por un decreto los lisiados se levantarían en naciones enteras?** Estábamos en los Países Bajos y los ojos ciegos se abrieron aquí en Meru hace apenas unos días.

Así que tengan mucho cuidado, bendecido pueblo. No pueden decir, cómo los burladores: Pero ven, hemos esperado tanto tiempo. ¿Dónde está esta VENIDA DEL MESÍAS? ¡Así que me rindo ahora, vuelvo a la vida secular!. Él está diciendo en los últimos días, aparecerán burladores y escarnecedores intentando chantajear, intentando burlarse de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Diciendo: ¿Dónde? ¿Dónde está LA VENIDA DEL MESÍAS? Y aún en **Hebreos capítulo 9 versículo 28**, dice que ÉL VIENE por aquellos que lo esperan. Así que esencialmente, si entiendes todo el paradigma, cómo EL SEÑOR ha hecho la estructura, la formación, la arquitectura de este anuncio, ves que EL SEÑOR TODOPODEROSO, ÉL dice el día y la hora no son conocidos, **inminencia de Su regreso, prepárense para cualquier momento, cualquier segundo, todo el tiempo de ahora en adelante. No bajen la guardia.** Y al mismo tiempo, Él dice que Su venida se demoraría.

En otras Escrituras, ÉL dijo que eso fue literalmente destinado simplemente a gobernar la manera en que vives en esta tierra. Fue destinado a dirigirte a **la vigilancia, a estar espiritualmente alerta, a estar espiritualmente preparado, a estar en disposición, a estar en guardia, a estar vigilante, expectante, despierto, sobrio, no adormecido. A estar consciente, y a estar en guardia contra la tentación, contra los planes del enemigo, contra las trampas de Satanás, a estar en gran medida espiritualmente despierto, no adormecido.** Fue simplemente destinado a traer una semejanza espiritual dentro de la iglesia para que tú estés constantemente consciente de que tu corazón debe ser guardado, para que estés en guardia, lo cual incluye guardar tu mente también de las falsas enseñanzas, de los falsos profetas, de las falsas doctrinas.

Este fue el propósito por el cual EL SEÑOR lo dijo así. Y por eso ves muy claramente. EL SEÑOR equilibra la inminencia y el hecho de que ÉL tarda. Él tarda en venir para que no todos vayan al infierno, para que muchos encuentren a CRISTO. Si ves en el libro de **Mateo capítulo 24**, hacia el final, hacia el final de esa Escritura, hay una parábola allí. Dice que un amo dejó a algunas personas a cargo, en mayordomía, en custodia, a cargo de su tierra. Y cuando los dejó, dice que algunos de ellos pensaron el regreso de su amo, estaba retrasado. Así que se relajaron y no se prepararon mientras otros se prepararon que en cualquier momento, aunque se retrasara, en cualquier momento podía venir. Y entonces encuentras que **aquellos que no estaban preparados, son echados en el lago de fuego. El juicio les sobreviene. Pero aquellos que dijeron: "Está bien, aunque Él se retrase en venir, yo estaré preparado todo el tiempo".** Entonces ves que ellos son los bienaventurados que entran en el Reino de DIOS.

Así que en esa parábola, sabes que ciertas personas recibieron mayordomía de la tierra y algunas personas pensaron que el amo se retrasaría. Entonces el amo de repente vino más pronto de lo que pensaban, apareció de repente, vino más pronto de lo que pensaban y ellos no estaban preparados. Y esta es la condición de la iglesia de hoy. Así que EL SEÑOR está usando esto para resaltar que necesitas estar preparado todo el tiempo. Y esta es parte de la conversación que vamos a tener esta noche.

EL SEÑOR diciendo: Yo vengo pronto.

Y esta declaración es Escritura que esencialmente fue dada a los creyentes del primer siglo de que EL MESÍAS vendría. Así que ellos lo tomaron que vendría en el primer siglo. Pero cuando no aparece, entonces ellos comienzan a decir: oh, pero ves, nuestros seres queridos están muriendo. Luego ves

ahora a los burladores tratando de venir. Así que EL SEÑOR TODOPODEROSO esencialmente está diciendo: por favor. ¿Quién sabía que la Nube de DIOS vendría a ti? Y tú ves y registras, mi SEÑOR, y pones en redes sociales la nube que solo visitó en el Monte Sinaí y en el Templo en Jerusalén. ¿Quién sabía que la lluvia del Monte Carmelo aparecería, que se pondría de pie en la tierra en contacto directo con DIOS y mandaría al cielo a abrirse en Bomet, en Kakamega, en Eldamaravine, en Njoro, en Kisi, en Lima, Perú, en París, Francia, en Guangzhou, en todo el mundo, Belém, también en Venezuela, en Puerto San Félix y así sucesivamente. Tantos que no puedes contarlos. ¿Quién sabía que eso sucedería? Entonces. ¿Quién es este que se burla diciendo que la Escritura no se cumplirá?

¿Quién sabía que uno aparecería que ahora está transfigurado en los ojos de esta generación caminando y EL SEÑOR está poniendo Gloria sobre él, que ÉL anunciaría que mañana cuando yo venga a la reunión, el sol debe aplaudirme y el sol obedece y aplaude y que cuando está dando testimonio la nube apunta sobre él así, así, gloria blanca de nube? Así que puedes decir muy claramente que los burladores están equivocados.

Ellos deliberadamente, intencionalmente deciden no recordar que por la misma palabra de DIOS el juicio en los días de Noé ocurrió, muchas cosas fueron cumplidas y ahora está en tus ojos. Así que para ti en esta generación, no tienes lugar para que ningún burlador juegue con tu corazón porque has visto a DIOS. La visitación de La Nube en Cap-Katet, La Nube de DIOS MISMO; la visitación de la Nube en Kericho, en TTC, justo allí; la visitación de la nube en Kisumu 1 en 2012, incluso antes de que descendiera, luego desciende; la visitación de la nube en Kisumu 2 en 2019; visitación de la nube en Central Park. Ese es ÉL, ese es ÉL. Ten cuidado ahora, el Profeta entre los hombres ha venido, él tiene la razón.

Ten cuidado, juzgas a tu DIOS que clamó 2 semanas antes y luego fue cumplido: lisiados caminando en masa, tiendas llenas de sillas de ruedas, ciegos pueden ver en masa, sordos y demás. Caminando con la sombra de DIOS, La Nube de DIOS.

Para ti no hay lugar para que los burladores jueguen con tu corazón, porque para ti, sabes que Él está a punto de venir y va a venir, aunque tarde un poco, pero va a aparecer. Así que esto debería gobernar cómo vives, cambiar tu vida ética, cambiar tu conducta moral, cambiar la manera en que tomas la Santidad. La manera en que consideras el tesoro de la Justicia debería cambiar cómo percibes la salvación de la Gracia. Tómala más en serio ahora. No permitas abusos. Santidad, justicia. Expectante, vigilante, espiritualmente alerta, preparado, listo, en guardia, vigilante, expectante, consciente. Que EL SEÑOR te bendiga. Nos vemos más tarde esta noche. Gracias.

SECCIÓN 2:

Bueno, bendecido pueblo, son las 10:00 PM y sé que mañana la gente irá a trabajar en la mañana. Pero hoy ya vimos que EL SEÑOR habló de una manera muy poderosa hoy en la tarde cuando algunos de ustedes estaban en las iglesias, otros ya habían salido.

Y vemos que EL SEÑOR levantó el asunto de esperar, esperar y estar preparado, preparación para ÉL. Y vemos muy claramente que el día y hora no son conocidos, la inminencia de Su venida como fue anunciada por EL MISMO SEÑOR. Vimos lo que salió de esa conversación que día y hora no son conocidos. Vimos muy claramente que EL SEÑOR está diciendo que hizo un doble anuncio, número uno, el día y la hora no son conocidos. Y luego número dos, ÉL también anunció que Su venida se demoraría. Que se retrasaría un poco. Y vimos la confusión que salió de eso. Pero a causa de eso,

surgió confusión por la cual algunas personas se rindieron. Dijeron, no, hemos esperado tanto desde que nuestros padres esperaron hasta que murieron. Eso significa que ÉL no viene otra vez. Vimos eso hoy.

Y entonces hoy traté esa confusión que dio a luz a burladores. Gente que se burla, gente que dice: He esperado demasiado en este ministerio, déjame salir ahora y construir mi propia iglesia, estoy cansado de esperar ahora voy hacer mi propia cosa y anunciar a las mujeres ahora pueden vestirse como quieran y venir. Vimos burladores diciendo ¿Dónde está esta venida, dónde está? ¿Dónde está esta venida que fue prometida? ¿Cómo es que ha tardado tanto? El mundo sigue adelante como de costumbre.

Leímos el libro de **2 Pedro, capítulo 3**, desde el versículo **1 hasta el versículo 13**. Y luego, en el momento cuando estaba terminando la conversación con ustedes, traje su atención a una de las parábolas que EL SEÑOR dio en el libro de **Mateo 24** hacia el final cuando ÉL dio mayordomía a algunas personas para cuidar Su tierra y ÉL se fue.

Y que cuando ÉL regresó, primero que todo, cuando estaba ausente, hubo aquellos que dijeron, no, ÉL se ha demorado, Su venida, ÉL se retrasa, ÉL no viene pronto. Así que no estaban preparados. Pero hubo aquellos que dijeron, sin importar qué, ya que Su venida ahora no es conocida, ya sea que se retrase, déjame simplemente prepararme. Entonces vimos que recompensó a aquellos que encontró preparados y listos para Su venida.

Y luego vimos en el libro de **Mateo 25 versículos 1 al 13**, donde ahora **ÉL maneja el asunto de la tardanza, viniendo tarde**. LA VENIDA DEL MESÍAS tardó mucho en llegar. Así que la iglesia se adormeció. Y dije que eso es exactamente lo que caracteriza la iglesia ahora mismo a nivel global, porque se pusieron somnolientos y adormecidos. Se cansaron de esperar. Dijeron que no parece que venga pronto. Y entonces los sorprende cuando ellos pensaban que Su venida, ÉL se había retrasado. **Entonces de repente ÉL aparece a una hora que no esperan, más pronto de lo que pensaban, no retrasado. Aquí es donde está el problema.**

Y entonces vimos muy claramente que EL SEÑOR está diciendo que el propósito de traer la inminencia de Su regreso no es para que ustedes sepan cuándo viene, sino para que esto guíe cómo viven en la tierra. Que ustedes estén vigilantes, que vivan en el temor DEL SEÑOR, obedientes AL SEÑOR.

Que puedas estar alerta, que puedas estar **en guardia, que puedas estar expectante, que ahora puedas prepararte todo el tiempo, listo y preparado, viviendo una vida cristiana sobria, preparado todo el tiempo.**

Ese es el propósito absoluto. El propósito por el cual ÉL dijo que el día y la hora no se conocen. Y ÉL dijo que para los burladores, ellos serán sorprendidos porque estamos diciendo que la vida continúa como de costumbre. Desde el principio de la iglesia, todos han estado diciendo: **"ÉL VIENE, ÉL VIENE, ÉL VIENE"**. Y pensaron que vendría. En la primera iglesia dijeron: "estamos todavía vivos, estamos todavía vivos" y no sucedió. Y ahora han pasado más de 2000 años. Y así los burladores dicen: "¿Dónde está esta venida que fue prometida?"

Desde que ÉL se fue, la vida continúa. Y entonces EL SEÑOR dijo: **tengan cuidado ahora, porque**

cada día que pasa en realidad acerca más LA VENIDA DEL MESÍAS, más cerca. Así que mientras ustedes han pensado que “oh, la vida continúa como de costumbre, cada día viene y se va”, pero ÉL dijo: **cada día que pasa como este día de hoy, que vino y está llegando a su fin, ahora solo puede acercar más la tierra a LA VENIDA DEL MESÍAS.**

¿Y desde cuándo esperaban ustedes que los mensajeros que les hablan ahora aparecieran en su vida? Hay muchas personas que vivieron y murieron sin que nosotros apareciéramos con La Nube de DIOS, con la lluvia del Monte Carmelo, con la sanidad de la lepra, con ese tipo de ministración, con los terremotos, con estrellas de neutrones colisionando y todas esas maravillas tremendas, el poder de DIOS TODOPODEROSO decretando y los lisiados caminando en muchas tierras distantes, pronunciando un terremoto 8.8. Y sucede.

¿Desde cuándo? esperaban ustedes que en su vida esto sucediera, prometido en la Biblia y luego realizado, la Biblia cumplida. **Y ÉL dijo: por lo tanto tengan cuidado, tengan cuidado. Ahora en esta era los burladores no tienen lugar para desviar sus corazones porque estamos viendo la Biblia hacerse vida, los eventos predichos, la preparación del camino sucediendo con gran poder. Recién dejamos los Países Bajos. Vieron que la visitaión fue increíble, caminando en la sombra de DIOS TODOPODEROSO.**

Y ahora dirigiéndonos a DRC Congo y luego a Bruselas, luego a Alemania y luego a Burdeos, Francia, después volver a Italia, después volver ahora otra vez a Maputo y luego Japón y yendo hasta Venezuela y regresando otra vez a Finlandia y París antes de Kenia.

Así que ÉL está preparando a las naciones. ¿Desde cuándo pensaron ustedes que en una vida verían este mover de DIOS, esta gran intervención por La Nube de DIOS MISMO dejando Su asiento de poder, Su trono, y viniendo todo el camino sobre la carpa en Kisumu?

Así que tengan cuidado ahora. No hay lugar para burladores, y por eso quiero extenderlo un poco. **Y así EL SEÑOR está diciendo que el Rapto viene, LA VENIDA DEL MESÍAS está cerca. La iglesia necesita ser muy cuidadosa.** Vamos a manejar esto en dos fases, si me lo permiten. No sé cuánto tiempo me permitirá porque sé que la gente trabaja mañana, pero lo manejaremos en dos fases.

Quiero mirar LA VENIDA DEL MESÍAS misma, solo una visión general de lo que EL SEÑOR ha hablado durante estos 21 años. Y luego, si es posible, mirar cómo prepararse, cómo prepararse si el tiempo lo permite esta noche, cómo se prepara uno.

Sabemos muy bien que El Rapto es un evento monumental en la línea profética de DIOS. Muchas veces lo he llamado un gatillo que desencadenará una cascada hacia El Reino Venidero de DIOS TODOPODEROSO, la cuenta regresiva cero hacia El Reino de DIOS. Y sabemos muy bien que El Rapto viene.

Ahora, con esta intervención que EL SEÑOR ha tenido en la tierra, ustedes saben muy bien que El Rapto viene. El Rapto de la iglesia tendrá lugar. DIOS TODOPODEROSO me está hablando sobre el Rapto, dando las profecías de venir y llevarse a la iglesia. Todo el tiempo lo veo venir. Ellos ven las visiones de ÉL viniendo, luego por voz, y ÉL está cumpliendo las profecías.

ÉL está trayendo grandes, grandes visitaciones para afirmar y confirmar que este evento tendrá lugar, la profecía maestra, y que este evento, incluso cuando EL SEÑOR habla visiones, yo me he esforzado en todas las naciones donde he ido, **me he esforzado en alinear las visiones con la Escritura para que sepan que este evento monumental de tal magnitud astronómica que viene a la tierra fue realmente predicho en la Escritura por JESÚS MISMO y los profetas y los discípulos. Está predicho en la Escritura bíblica.**

He alineado las visiones con las Escrituras dondequiera que he ido, ya sea Fiji o Países Bajos o Finlandia o Suecia o Brasil o Venezuela, cualquier país al que haya ido, Barranquilla o Colombia, dondequiera que haya alineado, me he esforzado en alinearlos con la Escritura para que puedan entender que este evento monumental que viene fue realmente predicho en la Escritura.

Así que encaja muy bien con la línea profética bíblica de DIOS. **1 Tesalonicenses capítulo 4:13–18.** He leído **1 Corintios capítulo 15:50–57.** **1 Tesalonicenses capítulo 5:1–8.** **Apocalipsis capítulo 3, versículos 10–11.** Simplemente estoy tocando las Escrituras que he leído en estos 21 años. **Tito capítulo 2 versículo 13.** **Filipenses capítulo 3 versículos 20–21 sobre glorificación.** **1 Juan capítulo 3 versículo 2** sobre glorificación, incluyendo la visión del **18 de octubre de 2021:** “**Dile a este pueblo que cuando tenga lugar El Rapto, tendrán cuerpos como el mío**”. Y aun cuando lo miro, ÉL tiene un cuerpo glorioso, totalmente glorioso. Luego, a un metro y medio del suelo, ÉL escribe con Su mano gloriosa. **1 Juan capítulo 3 versículo 2.** Muy serio. **1 Tesalonicenses capítulo 1 versículo 10,** las Escrituras que te eximen, que te dicen cuál es el propósito del Rapto, que es que ÉL VIENE a evacuar a la iglesia, que la tribulación no es para la iglesia. Así que, por lo tanto, el Rapto es cuando **ÉL viene a evacuar a la iglesia.**

Juan 14:1–3, cuando JESÚS mismo prometió que va a la casa del PADRE a preparar un lugar para ti, que ÉL pueda volver y llevarte allí, a la casa del Padre. Simplemente estoy dando una visión general de lo que he dicho en estos 21 años. **Mateo 24:36–44.** La inminencia de Su venida, el día y la hora no se saben. **Lucas 21:34–38.** Ya hemos celebrado **Lucas 21:36** todo el tiempo. Dondequiera que he ido, me he esforzado en alinear las visiones y LA VOZ DE DIOS que me han hablado sobre LA VENIDA DEL MESÍAS para llevarse a la iglesia, El Rapto de la iglesia. Me he esforzado en alinearlos con la Escritura y simplemente estoy repasando estas Escrituras.

Y el propósito de alinearlos con la Escritura fue para decirles que este evento monumental que viene, que cambiará la tierra para siempre, fue realmente predicho en la Escritura bíblica, profetizado por la Biblia. Hemos visto el libro de **Lucas 17:26–31, Hebreos capítulo 9:28**, cuando ÉL dice que viene por aquellos que lo esperan. **Apocalipsis 22:12**, “He aquí, vengo pronto”, inminencia de Su regreso. **2 Pedro capítulo 3 versículo 10.** ¿Cómo deberíamos entonces vivir?

Lucas capítulo 12:35–40, cuando ÉL dijo: “*No vengo en la primera vigilia, vengo, puedo venir en la segunda o tercera vigilia*”. **Significando que la venida tardará, se retrasará.** **Colosenses capítulo 3 versículo 4**, para glorificarlos. **Romanos capítulo 5 versículo 9.** **1 Tesalonicenses capítulo 5 versículo 9**, que la iglesia está exenta. Simplemente estoy tocando Escrituras que he leído para hacerles saber que este evento fue profetizado, predicho en la Escritura bíblica. Encaja perfectamente con la Biblia. Y no he dejado de hacerles saber que este evento será una ocurrencia sobrenatural repentina que involucrará la remoción de **verdaderos creyentes.**

Si marcas la palabra “**verdaderos**”, verdaderos creyentes cristianos de la tierra, verdaderos creyentes cristianos serán removidos de la tierra. **Y también he dejado muy claro que hoy las señales de LA VENIDA DEL MESÍAS son claras, y por lo tanto los burladores y los mofadores están equivocados.** Ese desafío que venía de los burladores y los mofadores y la oposición al anuncio de LA VENIDA DEL MESÍAS, ha sido desecharo. Ha sido cancelado, anulado. ¿Por qué? Porque dije: ¿desde cuándo creíste que esta voz vendría en tu tiempo y ordenaría que el cielo se abriera, lluvia instantánea ahí, y viste la lluvia? ¿Desde cuándo creíste, pensaste que en tu vida uno aparecería? Pero llamamos a DIOS para que viniera como vino en el Monte Sinaí en esta era moderna. ¡Es serio!.

Y así, hoy, las señales son muy claras de tal manera que el papel o el deber de los burladores está siendo desecharo, está siendo desmantelado. Su efecto sobre la iglesia, sobre impedir la preparación, está siendo desecharo ahora, está siendo desmantelado por esta voz que habla aquí, por EL SEÑOR usando esta intervención.

Y EL SEÑOR está diciendo que, como fue en los días de Noé, lo he dejado muy claro a través del tiempo en los diferentes países, que **como fue en los días de Noé, incrédulos y burladores y mofadores, se reían de Noé, pero no pudieron cambiar la verdad absoluta que Noé decía cada noche.**

Los burladores se rieron y se mofaron hasta que sus dientes se volvieron blancos, pensando que Noé y su familia estaban locos. **Sin embargo, sus burlas y mofas no pudieron cambiar la verdad de que el día del diluvio vendría. Y finalmente la verdad se mantuvo y aparecieron las aguas del diluvio.**

Y dije que así será con El Rapto, que la verdad absoluta es que El Rapto sucederá con seguridad. Así que no importa cuánto se burlen los burladores DEL SEÑOR y digan: “¿Dónde está esta LA VENIDA DEL MESÍAS de la que han hablado? Nuestros antepasados han vivido y muerto. Todos decían: ‘**EL MESÍAS VIENE, VIENE, VIENE.** Murieron hace mucho tiempo y la vida continúa como desde la creación”. EL SEÑOR está diciendo que, **por mucho que se burlen, no tiene autoridad ni poder para cambiar la verdad. El Rapto sucederá y por eso hemos leído una y otra vez en los países.**

1 Tesalonicenses capítulo 4 versículo 15, que por la propia palabra DEL SEÑOR les decimos que nosotros, los que aún vivimos, no precederemos a los que han dormido en ÉL. Habla de la certeza de que este evento tendrá lugar. **Juan 14:1–3,** JESÚS MISMO lo promete con sus propias palabras. **Daniel 9:27, diciendo que después de la era de la iglesia, entonces ahora viene la tribulación, que es para Israel.**

Así que este evento tendrá lugar. Ninguna cantidad de burlas detendrá que este evento tenga lugar. Y he dejado muy claro a lo largo del tiempo que cuando tenga lugar El Rapto de la iglesia, será repentino. Golpeará la tierra repentinamente como el más reciente que EL SEÑOR me mostró. Tal vez sepan, sé que hubo el **25 de julio** recientemente cuando vine en pánico en vivo, pero el del **2 de mayo**, cuando vi a la gente glorificada, algunos también lo sabrán.

Vi AL MESÍAS venir y Su gloria, como una espada, golpeó la tierra. Su gloria golpeó la tierra desde arriba y atrajo a la gente. La gente fue glorificada y la gloria salía incluso de sus rostros. La gloria golpeó la tierra. Así que este evento será repentino. Lo han visto en esa visión.

Es un evento repentino que golpeará la tierra y desmantelará totalmente el sistema de la tierra. Arrojará a la tierra a un caos monumental increíble, caos para aquellos que permanezcan aquí porque de repente millones de personas desaparecerán de la tierra. Eso solo conmocionará a la tierra.

Esa desaparición de millones de personas desapareciendo repentinamente conmocionará la tierra, golpeará la tierra con un shock, un shock monumental, y la tierra nunca se recuperará de ello. Porque si consideras que millones de personas que fueron fieles a JESÚS, santos, serán llevados, entonces también deberías imaginar lo que vendrá sobre la tierra, la confusión que seguirá. Han sido llevados.

Si era el controlador de tráfico aéreo, controlador de tráfico aéreo controlando aeronaves que están aterrizando y, ya sabes, cada dos minutos un avión aterriza, dando paso a este otro, "toma la pista 5", "tú toma esta otra pista". Puedes imaginar si esa persona es llevada, o ese hombre o mujer, y luego los capitanes de algunos de esos aviones son llevados.

Puedes imaginar la cantidad de accidentes de avión que ocurrirán ese día. La cantidad de choques de trenes, algunos trenes moviéndose a alta velocidad, tren bala, y el capitán es llevado. Puedes imaginar lo que pasará, lo que se estrellará desde el otro lado.

Choques de trenes, gente desapareciendo, controladores aéreos, un estado de terror, confusión, doctores haciendo cirugía desapareciendo, porque ese día cuando suceda, **la Biblia dice que será un día normal**. El día será normal, solo un día normal como cualquier otro día. Eso significa que algunos doctores estarán tratando pacientes, algunos estarán en quirófano, algunos estarán preparando pacientes. Alguna Mama Burger estará preparando sus verduras, cortándolas, lavándolas para vender. Alguna Mama Samaki vendiendo pescado estará ya hirviendo el aceite, comenzando ahora a preparar el pescado que ha limpiado, cortado, salado, poniéndole especias. Y está a punto de... Tal vez ella ya puso el primero y lo sacó. Se están asando. Ella está preparando. Está ahora en lo más intenso de todo. La gente vendiendo en la tienda estará ocupada dando cambio y yendo a recoger la leche para dárse la a alguien que espera en la caja.

Y aquellos que están comprando en el supermercado estarán comprando en el supermercado. Algunas personas estarán en las aulas, otros en salas de juntas, salas de conferencia, oficinas, haciendo tratos. Otros estarán celebrando a la madre por el nacimiento de un bebé, o también un nuevo bebé nace. Están en el hospital. Están celebrando cómo han llevado al bebé a casa. Un pastel está allí. Un nuevo bebé ha nacido. La gente estará haciendo cosas normales.

La gente estará abriendo sus loncheras para comer en la escuela cuando suceda. Cosas normales. Conductores de Uber estarán apurados llevando a un pasajero a algún lugar o recogiendo un pasajero cuando suceda. Oficiales de policía estarán ocupados deteniendo o desviando vehículos, controlando el tráfico cuando suceda. Así que puedes imaginar cuando esas personas sean llevadas al mismo tiempo, en un instante, el nivel de confusión que habrá en todo el mundo. Será insopportable, increíble.

Niños desapareciendo, padres desapareciendo, doctores y cirujanos desaparecidos, pacientes desapareciendo, aviones estrellándose, vehículos chocando, trenes chocando, bicicletas, Uber, tuk-tuks, lo que sea. Y sin embargo hoy han escuchado lo que he dicho, que cada día que vivimos y que pasa y se cierra trae, cada día. **Cada hora que pasa, cada día que pasa, cada semana que pasa,**

cada mes que pasa, cada año que pasa, cada década que pasa solo puede acercar al mundo más a este shock monumental que está a punto de suceder, a este día llamado el Día del Rapto.

Pueden imaginar el nivel de confusión que sucederá a aquellos que se queden atrás, aquellos que no, que no hayan sido llevados, llamando a las estaciones de policía, yendo a reportar desaparecidos, corriendo, tratando de abrir sus teléfonos para llamar a seres queridos, encuentran que no contestan, revisando las noticias en TV, abriendo su WhatsApp, abriendo su Twitter, su Internet, redes sociales para averiguar qué es lo que ha pasado.

Pueden imaginar la confusión, el mayor miedo y pánico que se preguntarán ese día, la gente corriendo en pánico. Recuerden, les he dicho que he visto gente corriendo en pánico con sus teléfonos celulares. "**JESÚS HA VENIDO, JESÚS HA VENIDO**". La gente estará corriendo buscando información, consejo.

Pero para aquellos de ustedes que sean santos en ese momento, el día del Rapto es el día más grandemente esperado que han anhelado desde que JESÚS fue a la Cruz. El día que realmente han esperado. Y les he leído de nación en nación, de ciudad en ciudad.

Les he leído **Apocalipsis 22:5**, que veremos AL SEÑOR cara a cara. Es un día de encuentro con EL SEÑOR. Les he leído **1 Juan 3:2**, que lo veremos tal como ÉL es, cara a cara. Les he leído **1 Tesalonicenses 4:17**. **Es el día de encontrarse con EL SEÑOR cara a cara para ustedes. Es el mayor gozo porque cuando estén preparados, ustedes dirán: quiero ver a JESÚS, aquel que murió por mí, y estarán justo allí en Su gloria, mirándolos cara a cara, Aquel que los creó y luego los redimió.**

Qué día tan asombroso será ese sobre la tierra, para aquellos que son santos y fieles y que han estado preparándose y obedeciendo esta voz y estando listos, alertas, vigilantes, preparados y en guardia. Y así hoy ustedes ven muy claramente las señales de las que JESÚS habló en **Mateo 24**, las señales del tiempo del fin, dentro de las cuales está El Rapto, en algún lugar ahí, antes de que llegue el fin. Vemos la ministración que estamos haciendo con terremotos de 8.8.

Ustedes ven esas señales de **Mateo 24**, la profecía del Monte de los Olivos: terremotos, inundaciones, el oleaje y bramido de los mares, el fuego, las pandemias globales, COVID, nombren: Ébola, las hambrunas, guerras globales, la guerra de Ucrania que profeticé, la guerra de Gaza que profeticé, la guerra en DRC que profeticé, la guerra en Sudán que profeticé, la colisión de estrellas de neutrones.

Ustedes que están vivos hoy, las señales pueden verlas. El día y la hora no las saben. Sin embargo, las señales de las que habló JESÚS: una ha aparecido, dos han aparecido, ahora duplicadas, una glorificación ha aparecido, uno ha aparecido ministrando y ejecutando esas profecías exactas y su cumplimiento.

Y así EL SEÑOR claramente advierte a la humanidad, a toda la humanidad, que el día y la hora no se conocen, que ese día no lo sabe nadie. He sido muy claro sobre eso, incluyendo hoy, la inminencia del regreso de CRISTO. Realmente. **Mateo 24:34, Lucas 12:35–40, Mateo 25:1–13. Daniel 9:24–27.** Porque de repente se escribe un contrato. Ahora ocurre **la semana 70 de Daniel**, que trata sobre Israel. Y han visto cómo EL SEÑOR ha comparado los días antes de LA VENIDA DEL MESÍAS y El Rapto con los días de Noé, cuando la gente vivía normalmente, y de repente se rompió, vino el diluvio y se los llevó. Noé fue llevado a salvo. Los que no estaban listos fueron llevados en juicio, en el diluvio.

Y vemos lo mismo en **1 Tesalonicenses 5:1–6**, cuando ÉL dice: “Hermanos y hermanas, acerca de ese día, no necesitamos hablar. Ustedes saben que vendrá como ladrón en la noche. Pero ustedes caminan en la luz, para que ese día no los sorprenda como ladrón en la noche”. Por eso ustedes ven que vamos por todo el mundo anunciando LA VENIDA DEL MESÍAS. Para que la gente no se sorprenda, sino que estén enterados, que cuando venga estén nacidos de nuevo y santos, preparados y esperando.

Que podamos cambiar el número de personas que entran al cielo, aumentarlo, y reducir el número que va al lago de fuego. Y así **EL SEÑOR** dice: **súbito, rápido, sin anunciar, irrecuperable, irreversible**. Será final. **No habrá marcha atrás cuando suceda. El único tiempo de prepararse es ahora, sin anuncio.**

No habrá teclado, ni trompeta de alguien diciendo “oh, estoy tocando la trompeta, corriendo por las calles”. Habrá una trompeta que sonará allá arriba, **pero es una trompeta espiritual que será tocada desde el cielo y solo los que estén preparados la oirán.**

Así que el anuncio está corriendo ahora mismo porque ÉL dijo que la gente estará haciendo trabajos normales, día normal: cocinando, desayunando, almorcando, cenando, trabajando en oficinas, en computadoras, bebiendo en bares, reuniéndose con clientes, en hospitales atendiendo pacientes, niños en aulas, maestros enseñando, maestros en la sala de profesores, conductores de Uber llevando pasajeros, comiendo en restaurantes, partidos de fútbol en estadios siendo vistos, vendiendo en tiendas y supermercados y en las calles, montando bicicletas, reparadores de bicicletas, aviones personas viajando en esos aviones. Así que será un día normal en trenes, en buses, en autos, sentados allí con sus teléfonos, revisando sus teléfonos, WhatsApp, chateando con amigos, cuando de repente suceda.

Y la Biblia dice: en un instante, en un abrir y cerrar de ojos, a la última trompeta, cuando los muertos sean resucitados en gloria y los santos vivos también sean glorificados, y serán repentinamente llevados y desaparecerán de la tierra.

Esto será serio. No sé si realmente comprenden la magnitud de este día, para que se preparen con esta magnitud en mente y tomen la preparación mucho más en serio. Será la madre de todos los caos en la tierra, nunca visto desde que la tierra fue creada. ¿Son conscientes? Y he visto, he compartido esa visión en la que la gente busca solución. Ha sucedido. Y he hablado de los dos jóvenes en la estación de radio diciendo: “No, se llama El Rapto. Es El Rapto que ha tenido lugar”.

La gente estará corriendo de un lado a otro, corriendo a la iglesia, tratando de entrar a redes sociales, tratando de encender la TV, tratando de ir a la estación de policía, tratando de encontrar consejo. “¿Qué ha pasado? ¿Qué es esto que ha sucedido?”

Algunas personas podrían pensar en el cambio climático, ya saben, la forma en que hoy en las redes sociales, incluso con noticias falsas, hay abuso de información, en esta era de abuso de información, donde alguien simplemente lanza algo falso en las redes sociales: “cambio climático” o “los extraterrestres han venido y se han llevado a la gente”. Y luego todo el mundo lo cree antes de que logres alcanzarlos y detenerlos y decirles: es El Rapto.

Desafortunadamente, el mundo que ama las mentiras y el engaño lo creerá, son crédulos. La gente

correrá buscando respuestas y los mentirosos, los científicos, intentarán decir de todo: “cambio climático”, “qué pasó”, “no sé cómo el cambio climático podrá ahora explicar que la gente fue llevada y desapareció, dejando aquí sus ropas, sus relojes, sus gafas, sus lentes”.

Y en ese momento muchos recordarán lo que los pastores estaban advirtiendo, lo que los predicadores estaban advirtiendo, lo que los cristianos estaban advirtiendo: que viene ese día en el que el mundo será lanzado a la confusión total.

Ese será el momento en que la gente comenzará a preguntarse, comenzará a recordar las Escrituras que se leían: 1 Tesalonicenses, los servicios globales, los sermones que se daban anunciando: “he visto AL MESÍAS venir, prepárense, lo he visto llevarse a la iglesia, he visto a la iglesia glorificada”. Recordarán esos sermones.

Ahora, de repente, aquellos que rechazaron a JESÚS lo recordarán, y probablemente algunos de ellos comenzarán a leer la Biblia para averiguar sobre este Rapto. Recuerden esa visión que vi del joven hablando sobre El Rapto en la estación de radio. Este joven con una camisa blanca por fuera, una camisa que al final en la cadera queda doblada, ese tipo de camisa. Entonces le dirán a la gente: “Oh no, JESÚS advirtió sobre esto”. Y pueden imaginar el nivel de respuestas de emergencia: un avión estrellado, donde un bus se ha estrellado, donde un carro accidentado, pueden imaginar la gente de emergencias corriendo a rescatar personas. Es solo caos, caos total.

Y pueden imaginar los gobiernos a nivel global, el Ministerio del Interior, el Ministerio de Seguridad Pública, de Seguridad Ciudadana, nombren, el Ministerio de Emergencias, todos corriendo ahora para anunciar, habrá transmisiones en cada gobierno a sus ciudadanos tratando de controlar la situación, caos y gente corriendo. Esto es serio bendecido pueblo.

Y algunas personas quedarán, algunas personas serán dejadas atrás. Esas son las personas que desesperadamente estarán buscando a sus seres queridos, corriendo desesperadamente buscando a sus seres queridos, corriendo desesperadamente buscando información sobre dónde han ido sus seres queridos. ¿Se han ido para siempre? ¿Volverán?

En ese momento, todo el mundo necesitará consejo. Necesarán solución. Necesarán consejo. Alguien que se levante y les aconseje cómo proceder con la vida después de que tal acontecimiento haya ocurrido. “¿Cómo procedemos ahora desde este punto en adelante?”, preguntarán.

Y sin embargo esa ocurrencia del Rapto habrá hecho un anuncio monumental también dentro de ese caos. Esencialmente habrá removido solo a aquellos que creyeron en JESÚS de la tierra. Entonces, en otras palabras, ese momento caótico, esa ocurrencia del Rapto, el caos que sigue, habrá anunciado muy claramente que la Era de la Iglesia finalmente ha llegado a su fin.

Será un momento de realidad y verdad e impacto. He leído **Apocalipsis 4:1–2**, que después de todo esto, después de la Era de la Iglesia, entonces vi una puerta abierta en el cielo y oí la voz que al principio me habló como trompeta decir: “Sube acá y te mostraré lo que debe suceder después de esto, después de esto, después de la Era de la Iglesia”. ¡Asombroso!

He leído **Apocalipsis 3:10–11**. Se lleva a la iglesia, la iglesia de Filadelfia, la iglesia fiel, la iglesia que es símbolo de fidelidad y obediencia a JESÚS, de santidad y justicia. ¡Asombroso, muy serio!

Daniel 9:24–27, cuando en el versículo 27, ahora El Rapto ha sucedido, la iglesia ha sido llevada. Y en ese momento solo quiero que sepan una cosa: **la iglesia habrá ido al cielo, pero la tierra volverá a los días anteriores a la iglesia.** Porque la iglesia ha sido llevada, esencialmente moverá el reloj, moverá la tierra al estado, a la condición de cuando la iglesia aún no había aparecido. Recuerden esa visión cuando EL SEÑOR me habló por voz. Entonces ÉL me dijo: “Ve y dile a esta gente que cuando tenga lugar El Rapto, el estado de la tierra cambiará”. Oh, vaya, realmente cambiará. **La remoción de la iglesia esencialmente anunciará el fin de la Era de la Iglesia y por lo tanto empujará al mundo a la zona de cuando la iglesia aún no había venido, como en el Antiguo Testamento. Y eso se llama la semana 70 de Daniel.**

Y ese será el tiempo de la angustia de Jacob. Eso ya no es para ustedes, la iglesia. Por supuesto, la gente todavía recibirá a JESÚS, pero serán los santos de la tribulación. Así que tienes al pueblo del Antiguo Testamento y a los santos, la Era de la Iglesia, la iglesia, el cuerpo de CRISTO, y luego la iglesia llevada.

Terminarás ahora con los santos de la tribulación. La Era de la Iglesia ha sido llevada. Ese evento ha anunciado que la iglesia se ha ido. La gente que eran cristianos y que estaban listos, se fueron. Así que realmente estaban en lo correcto.

Así que estaban en lo correcto al adorar al DIOS verdadero. La realidad vendrá y cuando la realidad llegue, la verdad caerá sobre ellos: “¡Wow! Eso significa que incluso los cielos de los que hablaron son un lugar real, es verdad. E incluso el lago de fuego, el infierno del que hablamos, es verdad, está allí, va a suceder. Incluso la Nueva Jerusalén de la que hablaron es verdad”. Ese será el momento en que, al entrar a la tribulación, la Gran Tribulación, se darán cuenta: “Un momento, pero no quiero ir al tormento del lago de fuego para siempre. **Prefiero aceptar ser degollado mientras adoro a JESÚS**”. Será el mayor avivamiento, pero recibirán a JESÚS siendo sacrificados, tendrán que ser sacrificados. **Los santos de la tribulación serán un número monumental, enorme, astronómico.**

Pueden verlo en **Apocalipsis 7:9–14**. Un número que nadie puede contar, pero tienen que ser muertos por su fe. Como ven en **Apocalipsis 7:13–14**, fueron degollados y decapitados. Ponen su cabeza sobre la madera y un hacha se levanta para separar el cuerpo de la cabeza.

Así es como entrarán al cielo ahora. Así es como adorarán ahora. Y por supuesto, EL SEÑOR los recompensará. Los recompensará mucho. Pero eso saldrá de la realidad de que un gran número de personas desaparecieron en El Rapto.

Entonces la verdad vendrá. **La gente dirá: “Wow, entonces la Biblia es verdad. Bueno, la Biblia es verdad. Ahora nos damos cuenta de que la Biblia realmente es verdad”.** Será un tiempo serio. Aquellos que se dedicaban a ser críticos, que no querían nacer de nuevo porque querían criticar a tal predicador, tal pastor, todos ellos... De repente se darán cuenta: **“Wow, ojalá hubiera recibido a JESÚS”**. Decían que eran analistas, que eran profesores de teología. De repente quedaron, en lugar de recibir a CRISTO, estaban ocupados tratando de criticar a DIOS, criticar a la iglesia, qué utilidad tenía.

Y EL SEÑOR dice: será serio. Será un tiempo serio. Para que alguien sea salvo, creerá en JESÚS. Para que alguien sea salvo del lago de fuego, tendrá que creer en JESÚS y eso les costará. Tendrán que ser sacrificados. Tendrán que ser degollados. Tendrán que ser decapitados bendecido pueblo. Y sin embargo, en este tiempo todavía pueden recibir AL SEÑOR sin pasar por la decapitación y prepararse para la Gloria.

La Biblia dice: "Todos han pecado desde el nacimiento" (**Romanos 5:12**). Y han heredado el ADN de Adán. Así que necesitan un Salvador. Necesitan la muerte sustitutiva del Salvador. Necesitan AL GLORIOSO CORDERO DE DIOS.

Solo aquellos que acepten la muerte sustitutiva serán llevados viviendo en santidad, pero aquellos que la rechacen, o reciban la muerte sustitutiva y luego retrocedan, esos dos grupos irán al lago de fuego. Muy serio. La única manera en que el hombre pueda ser salvo sigue siendo **Juan 14:6: "Yo soy el camino, la verdad y la vida"**. Ya sea en la tribulación o ahora, en la gran tribulación o ahora, todavía deben creer en JESÚS.

ÉL es el camino, y cualquiera que rechace a JESÚS enfrentará la ira mortal de la tribulación. La ira de DIOS. Es el tiempo de la ira. Mucha seriedad, bendecido pueblo: arrepentimiento y santidad. Dirán: "Wow, ahora entiendo. Tenían razón cuando decían arrepentimiento y santidad, cuando insistían en arrepentimiento y recibir a CRISTO y caminar en santidad. Ahora entiendo. Serán llevados".

Y sin embargo, lo que enfrentarán los que queden. Recuerden, he visto esa visión que compartí con ustedes, el **4 de mayo de 2014**, en esa visión el rechinar de dientes, será un tiempo de horror. La tribulación, en **Daniel 12:1**, él dice, como nunca se ha visto, una angustia como nunca se ha visto desde la creación.

Daniel 12:5–7 El hombre con lino se paró sobre las aguas, literalmente 2 manos. Y preguntó, juró por aquel que se sienta en el trono para siempre, que será por 3 años y medio La gran tribulación. Debe venir. **Daniel 7:20-22**.

ÉL habla de que se le da poder para hacer guerra contra los Santos de DIOS y vencerlos. Debe matarlos. Debe matar a aquellos que creen en JESÚS, debe vencerlos. **Apocalipsis 13** Uno si lees adelante, debe matarlos a menos que adores. Dice que todos los habitantes de la tierra adorarán a Satanás y adorarán a la bestia. **Apocalipsis capítulo 6:9-11** Son decapitados bajo el altar, clamando. Señor, Señor soberano, fiel y verdadero. ¿Hasta cuándo hasta que vengues tu sangre? **Apocalipsis 6:12 al 17**. La ira es masiva, ira masiva hasta que están pidiendo al terremoto sacudir las montañas, que las rocas vengan y los cubran. Así de severo es. Será un tiempo horrible, horroroso por delante así si pierdes El Rapto. Y sin embargo, ese tiempo también. **El mundo entero será totalmente inundado con mentiras, destrucción, engaño. Todo será caótico.**

El mundo tal como lo conoces hoy no existirá, para nada. Por lo tanto, aquellos de ustedes que están invirtiendo en el mundo y diciendo que la riqueza del mundo es la razón por la que no pueden nacer de nuevo, ¡ay de ustedes! porque el mundo será totalmente destruido porque **EL SEÑOR** dijo que el estado de la tierra cambiará.

Entonces, ¿en qué estaban presumiendo, que han invertido en las acciones, (el blue chips, acciones de empresas grandes) en la Enmienda de la Bolsa de Valores? ¿En qué estaban presumiendo? El mundo, tal como existe ahora, será totalmente cambiado cuando la Iglesia se haya ido. Será un lugar terrible

para vivir. Se desvanecerá de inmediato. Destrucción. Nada bueno quedará aquí más. Oscuridad, maldad, porque sólo los cristianos que traían bondad, ellos han sido llevados.

Aquellos que permanecen ahora reciben a CRISTO deben ser decapitados. La desesperanza consumirá la tierra. Todo se deteriora. Y si recuerdan que la mayoría de algunos de sus seres queridos se han ido. Así que será tal momento. Soledad, angustia, miedo, terror consumirán la tierra.

Y entonces los burladores que se han estado riendo del anuncio de LA VENIDA DEL MESÍAS, de repente despertarán y dirán: wow, así que los cristianos tenían razón. Así que los profetas DEL SEÑOR tenían razón porque la realidad del infierno se habrá ido, se avecinará grande delante de ellos así. Y cuando lean la escritura bíblica, oirán acerca de los Santos de la primera iglesia, cómo aceptaron ser masacrados en la arena en Roma. Aceptaron ser descuartizados por el evangelio. Los apóstoles, los discípulos aceptaron ser muertos y algunos de ellos crucificados por el evangelio. Los profetas DEL SEÑOR aceptaron ser muertos. Daniel, Sadrac, Mesac, Abednego, cuando ahora recurran a ese tipo de escrituras, entonces entenderán. WOW, ellos prefirieron aceptar ser muertos para asegurar la eternidad, un lugar en la vida eterna.

Pero también tengo la sensación de que la Biblia tendrá mala suerte porque el Anticristo confiscará la Biblia. Si alguien lee la Biblia, será denunciado. Vi a tal y tal leyendo la Biblia. Sería un tiempo terrible. El Anticristo viene sin restricción, entonces la maldad que ambiciona será incontrolada. Sin restricción, maldad incontrolada.

Porque si lees **Segunda de Tesalonicenses, capítulo 2, seis y siete**, el que detiene lo mantiene de hacer su maldad, de ser revelado, pero el que detiene es quitado y localizado en La Voz del que habla aquí ahora y aquellos que han estado ministrando con él en ese tiempo, con ellos en ese tiempo. **Y EL ESPÍRITU SANTO** aún estará actuando, convenciendo a la gente y trayéndoles salvación incluso mediante la masacre. DIOS ha quitado la inhabitación DEL ESPÍRITU SANTO. Tiempo muy serio.

No sé si están conscientes de la magnitud de los eventos tal como se desarrollarán, gravitando alrededor del día que he estado anunciando por 21 años ahora. Y entonces porque DIOS dice, DIOS TODOPODEROSO dice en muchas escrituras, incluyendo el libro de **Eclesiastés capítulo 12, versículo 7, Eclesiastés capítulo 3, versículo 11**, que ÉL ha puesto eternidad en los corazones de las personas. Entonces la gente podrá aceptar ser masacrada. De repente se darán cuenta de la necesidad de vida eterna, **vida eterna con DIOS**. Será un serio desastre de gente, un tiempo difícil de navegar en la tierra, tiempo horroroso.

Y luego la otra cascada de eventos hasta el final. Entonces, por lo tanto, **¿cómo se preparan?** Creo que necesito manejar cómo prepararse por cuestión de tiempo. La gente va a trabajar mañana en Kenia, aquí y alrededor del globo. No estamos hablando de la iglesia global, el movimiento global, el avivamiento global. Cuando regrese, manejaré cómo prepararse.

Déjame permitirte ventilar un poco incluso mientras tomo un descanso. Gracias. EL MESÍAS VIENE. Gracias, **ÉL VIENE. He visto su regreso. Lo he visto venir aquí arriba en el cielo y llevarse una iglesia gloriosa, una iglesia fiel, una iglesia santa, una iglesia de arrepentimiento y santidad, corazón arrepentido y santo. ÉL VIENE. ¡Gracias!**

SECCIÓN 3:

Bien, bendecido pueblo. Hemos visto que el anuncio sobre LA VENIDA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS con gran gravedad y responsabilidad porque hemos visto que aparte de simplemente anunciar

el día, que hay un día que viene y prepárense para este día, pero las circunstancias que rodean ese día, las consecuencias de que esa profecía se cumpla son graves. Son increíbles. **Hemos visto que el estado de la tierra cambia completamente.**

Así que si alguien dice hoy que, mira, no estoy recibiendo a CRISTO hoy, no quiero prepararme para LA VENIDA DEL MESÍAS porque he invertido en empresas blue chips. Tengo tanto dinero. Soy un millonario en los EE.UU. o en algún lugar de Silicon Valley, lo que sea, California, Hollywood, observa, ves, ves, esas declaraciones están fuera de lugar porque dice que ellos, ellos, ellos, tienen que ser totalmente destruidos #1. Y #2 el contraste entre la tierra y el cielo ya es claro aquí. Pero entonces será mucho más claro. Verás que el cielo es una elección obvia porque la tierra sufrirá una destrucción total. Eso es lo que EL SEÑOR está diciendo aquí.

Y así en este tiempo, podría haber seguido y seguido. Lo detuve en algún lugar antes de la mitad. Podría haber seguido hasta la gran tribulación, las langostas, el juicio de DIOS que cae sobre las langostas demoníacas que los pican como escorpiones en ese tiempo. Podría haber seguido también y manejado cómo el Anticristo ahora se da la vuelta y quiere ser DIOS. Quiere ser adorado, sabes, y luego la masacre de Israel y luego huyen, sabes, la mitad de la población huye. Huyen a un lugar preparado para ellos y todo lo que Jerusalén. Podría haber pasado por todo eso. Así que hay peor, hay más que ni siquiera hemos tocado.

Y sin embargo, hasta ahora, puedes ver que seguramente todo el mundo en su sano juicio necesita prepararse para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS, ser fiel AL SEÑOR y ser santo y justo y ver el Reino eterno de DIOS TODOPODEROZO.

Solo quiero pasar este corto tiempo porque sé que la gente va a trabajar. Ya es casi medianoche para ver, para repasar esto si puedo. ¿Cómo te preparas considerando lo que se ha dicho? Sé que hemos hablado sobre la inminencia de su regreso y luego la tardanza que es para que entren más personas, pero,

¿Cómo te preparas para LA VENIDA DEL MESÍAS?

Vemos muy claramente que EL SEÑOR dice en **Mateo capítulo 6:33-34** que debemos enfocarnos en El Reino Eterno de DIOS. Busquen primero El Reino de DIOS TODOPODEROZO y Su justicia y todo lo demás les será dado.

Así que en otras palabras, cuando escuchas este tipo de mensaje dado hoy, entonces deberías comenzar a buscar El Reino Eterno de DIOS TODOPODEROZO. Y entonces también puedes ver que una y otra vez hemos hablado de **Mateo capítulo 6, versículos 19 al 24**, que debido a esto, deberías comenzar a acumular para ti tesoros en el cielo, dentro del cielo allá arriba. **En otras palabras, EL SEÑOR** está hablando de la necesidad de que seas más cuidadoso ahora con tu vida, cómo procesas tu vida cristiana en esta tierra.

#3 Hemos una y otra vez hablado a través de las naciones de **Segunda de Corintios capítulo 6, versículos 14 al 18**, separación, **DIOS** llámalo a vivir una vida separada.

¿Qué comunión hay entre maldad y justicia, que es pecado y santidad? ÉL llama a la separación. Idolatría y adoración en JEHOVÁ. ÉL llama a la separación. **Colosenses capítulo 3, del 1 al 7**. Habla de enfocarse allá arriba donde JESÚS está con tu vida. Tu vida está allá arriba porque la vida que tenías, esa vida, has muerto al pecado, muerto al yo. Así que ahora tienes a CRISTO, es el que vive en

ti en esa vida que tenías. La vida que tienes ahora es CRISTO viviendo en ti. Así que CRISTO ha ascendido. **Así que está diciendo que te enfoques allá arriba. Y así EL SEÑOR está diciendo esencialmente que este es el tiempo en que necesitamos nacer de nuevo apropiadamente.** Los creyentes cristianos necesitan nacer de nuevo apropiadamente.

En otras palabras, la novedad de vida, el nuevo yo recibiendo a JESÚS mediante arrepentimiento, y luego EL SEÑOR JESUCRISTO en ti, cambiándote, transformándote, reconstruyendo tu viejo yo y reconstruyendo tu nuevo yo para que puedas conformarte a la naturaleza piadosa que está en CRISTO, la naturaleza de Su Hijo mediante EL ESPÍRITU SANTO.

Y así EL SEÑOR requiriéndote ahora también que hagas una proclamación pública, una declaración a ti mismo y a las multitudes de que tu viejo yo está totalmente muerto y el nuevo ha venido. El viejo yo está sepultado con CRISTO. En otras palabras, requiriendo una conducta moral que cambie, cambiando tu conducta moral, cambiando la conducta ética, cambiando tu justicia, tu actitud hacia la justicia, santidad, cómo tomas la salvación de la Gracia, los cambios que te conformarán a los requisitos de la imagen DEL HIJO DE DIOS.

En **Romanos capítulo 8:29-30**, vemos que ÉL quiere que seamos glorificados para ser la imagen de CRISTO. **Filipenses 3:20-21** que esa glorificación está abierta a ÉL. No ha retenido nada. Ha usado todos los recursos incluyendo el poder creativo disponible para transformarte. **Primera de Juan capítulo 3 versículo 2** DIOS TODOPODEROSO queriendo que tu naturaleza corruptible, tu cuerpo humillante sea convertido en cuerpos eternos inmortales gloriosos.

Así que en otras palabras, **EL SEÑOR está diciendo que prepararse es estar enfocado en el cielo, poniendo tus corazones y mentes en las cosas de arriba, enfocándose allá arriba, tu esperanza estando allá arriba.** Y necesitamos tener cuidado porque hemos visto en **Mateo 25:13** que dice: prepárense porque no saben el día ni la hora.

Vemos en **Hebreos 9:28** aquellos que están esperando, esperan por ÉL. **Tito 2:13** aquellos que lo esperan. EL SEÑOR ha hablado muy poderosamente, y por lo tanto ÉL requiere un cambio en la Iglesia que pueda probar que han creído la profecía. Pero ahora cuando escuchas este tipo de profecía, **ÉL dice que deberías procurar, hacer todo esfuerzo ahora para poner LA VENIDA GLORIOSA DEL MESÍAS en el centro de tu vida, poner el cielo como prioridad de tu vida.** Y constantemente, diariamente, cada segundo, cada día, te levantas y sin cesar que cuando ese día, si sucede en cualquier momento, seas hallado listo. Entonces dice que la eternidad debería ser tu enfoque ahora, eternidad con DIOS en esta hora.

Y entonces si vuelves al libro de **Génesis, capítulo 3, versículo 15**, habla de una tremenda separación allí. Cuando habla de **Génesis 3:15**, la enemistad, la gran enemistad se establece entre el diablo y CRISTO, los hijos del diablo y los hijos de CRISTO como tú, separación. La misma separación se celebra en **Segunda de Corintios capítulo 6, versículos 14 al 18**, la separación cristiana, separación total, la celebra allí. Y luego el libro de **Números capítulo 16, versículo 21**, estoy leyendo Números. El libro de Números capítulo 16, versículo 21, dice lo siguiente. ¡Aleluya! Números capítulo 16 versículo 21, EL SEÑOR TODOPODEROSO dice lo siguiente. ÉL dice, **sepárense de esta asamblea para que pueda poner fin a ellos de una vez.** DIOS diciendo la ira ha venido, va a juzgar a la gente, pero quiere separarte. Y así esto es muy poderoso.

Y esa es la misma separación que ves cuando estamos discutiendo el evangelio eterno. Está hablando en el Libro de **Apocalipsis capítulo 14**. En Apocalipsis capítulo 14, recuerdas muy bien habla de

separación en el versículo 8 cuando dice que un segundo Ángel siguió al primero y comenzó a gritar caída. Caída es Babilonia la Grande, la cual hizo beber a todas las naciones del vino embriagador de sus adulterios.

Y dije que ese es un mensaje de separación, porque está diciendo que ya estamos conscientes de la visión que EL SEÑOR me mostró de **Daniel capítulo 2:44-45**. La roca viene y golpea la estatua, significando el Reino de Babilonia. El reino de este mundo debe caer y la roca se convierte en una montaña, y **El Reino de DIOS debe ser establecido, debe ganar como el único Reino eterno**. Así que ves que ahora ya está celebrando la separación. Está celebrando la separación aquí porque sabemos que los reinos de este mundo, el reino de Babilonia, va a caer. Así que nos está llamando a separarnos de él porque ya sabemos, ya sabemos cómo va a terminar, cómo terminará todo esto, que Babilonia, este sistema mundial, perderá.

JESÚS marchará victorioso en **Apocalipsis capítulo 21** hasta el **versículo 8**, habla de este nuevo cielo, la nueva tierra, la nueva Jerusalén que aparece que DIOS dice ahora estoy haciendo todo nuevo y aquellos que son fieles, ellos heredarán todo esto. Ese Reino viene. Sabemos Quién Ganará. Sabemos cómo termina el Libro de Apocalipsis. Termina con DIOS ganando, el pueblo de DIOS ganando, y sabes también demasiado bien **Apocalipsis 20:11 al 15**, el mundo es destruido. El mundo, este mundo actual y la tierra son totalmente destruidos. De hecho, son no creados, desaparecen, no tienen lugar. Esto es serio, muy, muy serio.

En **Segunda de Samuel capítulo 7**, habla sobre EL REINO DEL MESÍAS. Así que no estamos demasiado bien. Sabemos muy, muy bien cómo terminará todo esto, que Babilonia colapsará, y es por eso que la separación que ÉL celebra, que ÉL levanta ahora como un medio de preparación a la luz de tal mensaje sobre El Rapto, la consecuencia del Rapto en la tierra, La tempestad, caos, confusión, la destrucción que vendría sobre la tierra.

Entonces dice en este punto ahora mejor te separes de los sistemas de este mundo. ÉL está llamando a separación total en una de las escrituras. Quiero leer sobre separación porque habla de Babilonia. Puedo leer otra. También el Libro de Apocalipsis capítulo 18. Puedo leer versículos 1 al versículo 10 y dice lo siguiente. **Apocalipsis 18 versículos 1 hasta el versículo 10 o 9**. Dice. *Después de esto vi a otro Ángel descendiendo del cielo. Tenía gran autoridad, y la tierra fue iluminada por su esplendor. Con fuerte voz gritó, caída, caída es Babilonia la Grande.*

Esa es la separación que EL SEÑOR está instruyendo. Pero ahora la separación debe ser clave, separación del mundo y de los sistemas del mundo. Caída, caída es Babilonia la Grande. *Ella se ha convertido en morada de demonios, guarida de todo espíritu impuro, guarida de toda ave inmunda, guarida de todo animal inmundo y detestable. Porque todas las naciones han bebido el vino embriagador de su fornicación. Los adulterios. Los reyes de la tierra han cometido adulterio y fornicación con ella, y los mercaderes de la tierra se enriquecieron.* Mira eso, ellos se beneficiaron de sus excesivos lujos y luego ves la advertencia que viene, queriendo escapar de Babilonia. Ahora la separación que quiero sacar a la luz como un medio de preparación, dice **debe caer**.

Entonces oí otra voz del cielo decir, Salid de ella, pueblo mío, esta es LA VOZ DE DIOS MISMO. Salgan, salid de ella, separaos de ella, salid de ella pueblo mío, salid de los sistemas de este mundo, para que no participéis en su pecado, en el pecado de este mundo, y para que no recibáis ninguna de sus penas, sus consecuencias. Sus plagas, sus juicios. Porque su pecado se ha amontonado hasta el cielo y DIOS ha recordado sus crímenes. Dadle a ella como ella ha dado. Pagadle doble por lo que ha

hecho. Derramad para ella doble porción de su propia copa. Ves a DIOS prometiendo juicio. Dadle tanto tormento y dolor como la Gloria y lujo con que ella se dio a sí misma en su corazón.

Ella se jacta. Estoy sentada en el trono como reina. No soy viuda. Nunca lloraré. Por lo tanto, en un día sus plagas la sobrepondrán, muerte y duelo y hambre. Será consumida por fuego. Porque poderoso es EL SEÑOR DIOS que la juzga. **Versículo 8** hasta el versículo 8. Pero ves, hay personas que EL SEÑOR está señalando cosas muy poderosas aquí. ¿Cómo te preparas frente a una instrucción tan poderosa, poderosa con respecto al Rapto, pintando el cuadro de lo que sucede cuando **EL SEÑOR dijo, dile a este pueblo que cuando ocurra El Rapto, el estado de la tierra cambiará**. Y hoy traté de pintar un poco de ese estado de la tierra que he visto cómo cambiará. Es muy serio, bendecido pueblo.

Y así en un poco de contexto, déjame dibujar un contexto para ti porque he introducido muchas cosas nuevas, introduce Babilonia y demás. Babilonia es el nombre que se le dio a la ciudad malvada. Una vez más dije si comienzas desde Nimrod y comienzas desde Génesis capítulo 11, la ciudad de Babel y vienes todo el camino, entonces puedes ver claramente que Babilonia es el nombre dado a una ciudad malvada y luego eventualmente se convirtió en el imperio malvado, el imperio malvado y que ese imperio se caracterizó por idolatría, inmoralidad, desobediencia a DIOS, maldad. Hicieron el máximo mal, abominación contra EL SEÑOR. Y así Babilonia eventualmente comenzó a simbolizar, se convirtió en un símbolo que representa a los enemigos de DIOS, el enemigo de DIOS.

Y porque Babilonia ataca, lucha no solo contra EL SEÑOR, sino también contra el pueblo de DIOS. Así que Babilonia se convirtió en el enemigo de DIOS y el enemigo del pueblo de DIOS. Por eso si alguna vez tienes tiempo de leer **Jeremías 39, lee desde el versículo 2 en adelante** y lee **2 Reyes capítulo 25, versículo 22 en adelante, 2 Crónicas capítulo 36**. Léelo todo, ahora verás que Nabucodonosor de Babilonia viene a Jerusalén y destruye el templo DEL SEÑOR, y destruye todas las casas allí, y arrasa Jerusalén, y mata al pueblo de DIOS en el templo, se llevan más de 100,000 masacrados en el templo. Y tomó los artículos de adoración DEL SEÑOR, los tesoros de la tesorería, y al pueblo de DIOS, los llevó cautivos a Babilonia. Así que Babilonia es realmente el símbolo del enemigo de DIOS.

Y si lo adelantas un poco en la dispensación de la iglesia del sur, ves que Roma, el Imperio Romano, aparece también y juega un papel similar de ser el enemigo DEL SEÑOR DIOS y del pueblo de DIOS, el enemigo de la iglesia. Se vuelven contra la iglesia y persiguen a la iglesia. El emperador Nerón, muchos de ellos persiguen a la iglesia muy severamente. Y luego habla de la adoración de la bestia en esta escritura que leímos es una escritura adelantada, pero con gran relevancia para ahora, para ti y cómo prepararte para EL SEÑOR.

Ves en el Libro de **Apocalipsis 18** que leímos y también lo que leímos del evangelio eterno de **Apocalipsis 14 versículo 8**, presenta muy claramente que hay la adoración de la bestia. Ya sabes la instrucción de la bestia y la marca de la bestia, y que a menos que adores a la bestia, no puedes participar en la bestia. **La economía de la bestia, un sistema religioso de la bestia, y hay una opulencia. Hay algún tipo de riqueza y disfrute de esa riqueza en ese sistema. Poder, dinero, placer, inmoralidad, desobediencia a DIOS.**

Y ellos persiguen todo eso de lo que habla, los mercaderes, los mercaderes que enormemente se benefician, los mercaderes, hacen gran dinero de ese reino malvado, de esa maldad terrible. **El poder, la búsqueda de poder y placer y codicia, poder, placer, dinero, lo que sea que veas que este mundo hoy ha defendido, lo mismo, lo mismo.** Así que **EL SEÑOR dice salid de ella. La separación que EL SEÑOR**

está anunciando, salid de ella, separaos del mundo si quieres prepararte para El Rapto. Así que EL SEÑOR está hablando a los habitantes del mundo. ÉL dijo salid de ella.

Y ves, este es un tiempo en que, sabes, hay mucha persecución también ocurriendo durante esa dispensación, pero importa ahora, la Escritura. Así que la caída de Babilonia, la caída de Babilonia es esencialmente la caída del sistema mundial porque si miras a este mundo, ellos también se han vuelto contra EL SEÑOR. Están celebrando orgullo gay desde Helsinki hasta Sídney, Australia, hasta Nueva York, hasta Los Ángeles, hasta abajo en Argentina. En todas partes se han vuelto contra EL SEÑOR, se han vuelto rebeldes y malvados. La cantidad de maldad es bastante increíble hoy. La cantidad de maldad que vemos en esta era y ves hoy también, cada persona está persiguiendo dinero, beneficiándose del sistema malvado.

Así que está hablando de los políticos porque está hablando de los reyes, que los reyes han cometido adulterio con eso y luego los mercaderes se han beneficiado. Así que hay personas que están disfrutando la mejor economía, están disfrutando el sistema mundial que los políticos buscan poder y dinero y placer y la codicia está en el centro de todo. Y dice ahora hay hombres de negocios que se benefician en eso. Vemos eso en el mundo de hoy también. Casi puedes decir que vamos en esa dirección y tiene que lograrse.

Pero estamos justo allí ahora donde la codicia es gran dinero y poder. Y dice todas las naciones han bebido el vino embriagador, los reyes de la tierra han cometido adulterio y fornicación con ella. Los hombres de negocios se han beneficiado, y luego LA VOZ DE DIOS desde el cielo ordena a su pueblo separarse de eso. Eso es lo que EL SEÑOR ahora está proclamando diciendo sepárense del mundo, sepárense de eso, para que no compartan en su pecado, no compartan en sus plagas. Y allí EL SEÑOR presenta el día del juicio.

Aquí dice que en un día, pum, todo terminará. Y sin embargo, si escuchas muy cuidadosamente, encuentras que ella se estaba enorgulleciendo. El sistema mundial se estaba enorgulleciendo de ser demasiado grande. Existe este fenómeno llamado las compañías son demasiado grandes para caer. Este banco es demasiado grande para caer, demasiado grande para caer. Sienten que no son vulnerables. Sienten que no pueden caer. Así que se enorgullen, se enorgullen de eso que este sistema mundial presenta hoy. Puedes verlo. No quieren recibir AL SEÑOR porque no ven la necesidad de ÉL. Toda Europa está consumida por esa escuela de pensamiento. Pero si te enfermas, hay un seguro médico de salud, un oncólogo, un centro médico, un centro de cáncer, centro de diabetes. Ven que tienen dinero, tienen vivienda, tienen comida, buena comida. Así que ella se enorgullece. Ella dice, no soy viuda. Nunca lloraré.

Y mira lo que dice EL SEÑOR. Por lo tanto, en un día su plaga la devastará totalmente. Así que en un día. Así que esto es algo muy poderoso que EL SEÑOR está levantando aquí hoy en esta instrucción sobre cómo prepararse para El Rapto. Dice sepárense del sistema mundial y lo que nos envió allí, ÉL dice jay de aquellos que han puesto su fe y confianza en Babilonia, han puesto su fe y confianza en el sistema mundial aquí! Y desafortunadamente la iglesia de hoy ha hecho lo mismo, confiando en el sistema mundial, el materialismo de este mundo. Y está diciendo que caerá en un día. Todo el mundo se ha vuelto contra EL SEÑOR por causa de la riqueza. Son muy ricos. Dijo. La opulencia de la riqueza de este mundo, a menos que la uses para servir AL SEÑOR, es totalmente inútil y destructiva.

¡Ay de aquellos que confían en el materialismo de este mundo! Confían en él, ponen toda su vida en él, y rechazan AL SEÑOR. Por ese motivo, si EL SEÑOR te ha bendecido con la riqueza y la usas para servir AL SEÑOR, esa es una historia diferente. Pero llegar a donde Europa ha llegado ahora, donde dicen no necesitamos a DIOS, ni siquiera lo conocen. Incluso cuestionan su autoridad como Creador. Vemos que hay una gran desobediencia que se ha levantado contra EL SEÑOR en los sistemas actuales, y esa desobediencia ha llevado al rechazo de los valores de DIOS, valores piadosos, valores de DIOS. Todos están persiguiendo educación y estatus. Ser abogado, doctor, CEO, lo que sea los rangos, auditores, qué dinero, poder, placer, en lugar de perseguir la guía de DIOS, el consejo de DIOS, el liderazgo de DIOS, las virtudes de DIOS, la justicia de DIOS, la santidad de DIOS.

Y muchas personas hoy, incluso en Europa y en todas partes, han rechazado valores cristianos piadosos. ¿Por qué? Dicen que es engorroso, es difícil, es insostenible, según ellos. Así que eligen ser espíritus libres. Esta generación ha hecho exactamente lo que describe Babilonia. Se han convertido en enemigos de DIOS, han desafiado a DIOS abiertamente. No quieren depender de ÉL. Son enemigos del pueblo de DIOS. Si intentas ser santo, incluso pueden despedirte de un trabajo. Son rebeldes, gente rebelde. Y dice que deben beber el vino embriagador doble porción. **Y EL SEÑOR TODOPODEROSEN** está diciendo: sepárense del sistema del mundo, sepárense del sistema de este mundo. Y sin embargo, mira esta ciudad.

Hay un juicio que viene. Hay el mayor regalo que EL SEÑOR jamás dio a la humanidad. Ese regalo es el regalo de comunión con DIOS, comunión con EL SEÑOR. En **Génesis 2 versículo 7**, ves que EL SEÑOR sopló. ÉL sopló su propia vida en la humanidad. Puso la vida de DIOS en nosotros. Así que hay una edad natural, una necesidad natural, un anhelo natural para nosotros de tener comunión con nuestro Creador y por eso en **2 Corintios capítulo 5 versículos 1 al 8** o puedes leer más allá, dice que estar ausente en este cuerpo es estar presente con tu Hacedor, lo cual es mucho mejor. **Eclesiastés 3:11** ha puesto su eternidad en nuestros corazones. **Salmo 42** que nosotros, suspiramos como un antílope sediento que anhela adorar a nuestro Creador.

Por lo tanto, la comunión y la adoración, la comunión con EL SEÑOR nuestro Creador es la mayor bendición y regalo que EL SEÑOR jamás nos dio. Pero ahora ver que Babilonia va a ser juzgada y que va a ser echada fuera de la presencia de DIOS al abismo, al lago de fuego, junto con esta gente, la gente que está dentro allí suscrita a Babilonia. Serán separados DEL SEÑOR. Así que ese es el mayor tormento definitivo que cualquiera puede atravesar, ser separado DEL SEÑOR eternamente. Entonces está diciendo por lo tanto sepárense de Babilonia. Está diciendo que cada vez que eliges vivir una vida independiente, sin temer a DIOS, sin obedecer AL SEÑOR, sin obedecer arrepentimiento y santidad, sin obedecer La Nube de DIOS, sin obedecer LA VOZ DE DIOS que llama al arrepentimiento y a preparar el camino.

Cada vez que eliges eso en esta tierra, es como si estuvieras haciendo una solicitud en las cámaras superiores de justicia delante DEL SEÑOR y le estás pidiendo. Estás presentando tu oración en la corte de DIOS, tu oración delante DEL REY, EL JUEZ, y estás diciendo, por favor, ¿puedo permanecer eternamente lejos de tí? Y por lo tanto lo desafortunado es que EL SEÑOR normalmente lo concede. Normalmente lo concederá. Así que EL SEÑOR está diciendo que ahora mismo es posible restaurar tu relación muy bien con EL SEÑOR, tu comunión con EL SEÑOR hacia la eternidad mediante arrepentimiento, arrepentimiento y santidad. Puedes restaurarlo mediante arrepentimiento y santidad. Y está diciendo que el pecado trae tormento increíble ejecutando esa separación.

Por lo tanto, EL SEÑOR está diciendo tengan cuidado, sepárense del sistema de este mundo. Y ves muy claramente que en ambas escrituras, **Apocalipsis 14 versículo 8** y **Apocalipsis 18:1 al 8**, EL SEÑOR TODOPODEROSO está describiendo la devastación y destrucción total de Babilonia. Los sistemas de este mundo, los poderes malignos que ves que gobiernan en el mundo que están contra EL SEÑOR. Se oponen a DIOS incluso ahora. Intentan bloquear la agenda DEL SEÑOR, y EL SEÑOR está diciendo que viene a destruirlos en un día. Porque muchas personas persiguen placer, estatus, educación. No hay nada malo con ir a la escuela. **No hay nada malo con tener estatus. Pero si va a ser un impedimento que realmente te separe, que totalmente te impida adorar a JESÚS, recibir a CRISTO, entonces eso es un problema.**

Así que EL SEÑOR está advirtiendo a los creyentes cristianos hoy, está diciendo desde **Génesis 3:15**, ya inauguró y estableció esa separación del mal, separación de Satanás, el sistema del mundo. Y está diciendo hoy debes separarte porque EL MESÍAS VIENE. Está advirtiendo a la iglesia. Está advirtiendo a los habitantes de la tierra. Que se mantengan alejados de perseguir estas cosas, Babilonia persigue codicia, poder político, dinero, beneficiarse del sistema malvado, poder, placer, estatus, lo que sea que obtengan de los sistemas malvados de este mundo, aléjate de eso. **Lo que sea que EL SEÑOR te dé, úsallo para servir AL SEÑOR. Úsallo para anunciar LA VENIDA DEL REY.**

ÉL dice que debemos adherirnos al sufrimiento por la Gloria, vida sacrificial, santidad, justicia, servir al Rey, arrepentimiento, temor de DIOS, obediencia, perseguir la verdad de la Escritura, enfocados en lo celestial, la Palabra, honrar a DIOS y así, y así, pero separados del sistema del mundo, porque encuentran en la iglesia cualquier moda que aparece en el mundo, cualquier tendencia o moda. Las mujeres en la iglesia la adoptan, los jóvenes la adoptan. Si el mundo está vistiendo pantalones caídos, lo ves en la iglesia. Si las mujeres, afuera, están en vestidos cortos, lo ves en la iglesia. ÉL dice sepárense de eso, EL SEÑOR nos está hablando sobre mortalidad e inmortalidad. Dijo que el pecado trajo mortalidad, pero todo lo que ves en esta tierra es perecedero. Está destinado a ser destruido y morimos aquí. Entonces te pregunta, ¿con qué te irás? ¿A la Gloria, a la eternidad? Solo con justicia puedes ir.

Si tuviéramos tiempo, leería **Apocalipsis 14:13**. Estamos diciendo que sus obras, sus trabajos, sus labores los seguirán. Iremos con ellos a la Gloria. Iremos delante de ellos. Solo nuestra fe en CRISTO JESÚS, nuestra fidelidad a JESÚS, podemos llevarla a la Gloria, a la eternidad. Solo santidad, justicia, temor de DIOS. Esas son las cosas que ÉL dijo que debemos perseguir aquí porque todo es mortal. Dijo que la caída en el jardín trajo, trajo mortalidad a un sistema inmortal que DIOS había establecido donde no había muerte, trajo muerte. Oh mi SEÑOR. **Génesis 2:16-17**. Ellos desobedecieron la ley que daba vida. Tocaron ese árbol que se les dijo no toquen y vino la mortalidad, vino la muerte, los mortuorios están llenos, los cementerios están llenos.

Y EL SEÑOR está diciendo que debemos comenzar a perseguir aquello que dura para siempre, justicia, santidad, fe en Cristo. Pero nadie ha sido jamás enterrado con su casa palaciega en Sídney, casa palaciega en Fiyi, casa palaciega en California, casa palaciega en Nueva York, en Helsinki, en Londres, nunca en absoluto. Está diciendo no puedes ser, no puedes ir con esas cosas. Debemos perseguir la cosa con la que podamos ir a la gloria, a la eternidad, justicia, santidad, arrepentimiento, fidelidad a JESÚS, TEMOR DE DIOS. Eso es de lo que está hablando aquí.

Si persigues Babilonia y las cosas de este mundo, dice que no podrás lograrlo, no lo lograrás, ¡ay de

ellos! porque dice que en un día destruirá Babilonia junto con todo y la gente que está afiliada a ella, separación de los sistemas de este mundo. El orgullo que ves en Babilonia diciendo, oh ves, no soy viuda. Estoy sentada alta y majestuosa. No puedo caer, demasiado grande para caer. Y entonces ÉL dice no, para nada. Ese orgullo que ves hoy también de que somos demasiado ricos. Los ricos no gustan de CRISTO. No gustan de la salvación. Si llegan a nacer de nuevo, toman una forma porosa, muy comprometida de salvación donde se mezclan con el mundo y el pecado, dicen que no les quite placer. La generación de hoy, dice, sepárense del mundo.

Segunda de Corintios capítulo 6:14 al 18. ¿Qué tiene que ver la justicia con la maldad? El juicio viene. El juicio será severo. Los creyentes deben asegurarse de no compartir en la plaga, en el juicio que viene a este mundo, dice. Este sistema mundial será derribado en un día, dice. Un día, en un día dice la escritura, un día en un instante cuando pensaban que eran demasiado grandes. Y si los miras hoy, realmente, la gente rica dice, oh ves, no necesitan tanto AL SEÑOR. Sabes, son orgullosos, no tienen necesidad de nada, o no lo muestran mucho o no son vulnerables. **EL SEÑOR** está hablando de la futilidad de perseguir la riqueza material de este mundo que nadie será enterrado con sus hombres, con su dinero.

Se irán vacíos cien por ciento como vinieron, pero que todos los creyentes cristianos vean ahora sus virtudes, el tesoro que está en la fidelidad a JESÚS, santidad, obediencia, evangelismo, justicia, temor de DIOS. La lista es larga. **EL SEÑOR** también está usando esto para llamar a los políticos globales a arrepentirse, porque ves que los reyes se involucran en esa fornicación con el sistema mundial y los mercaderes también, los hombres de negocios a arrepentirse de la corrupción, de beneficiarse en el sistema corrupto del mundo, en el sistema malvado del mundo.

Así que está advirtiendo a la iglesia y a la gente de esta generación, que atar sus vidas a este mundo y al sistema de este mundo es una terrible tragedia, es una terrible tragedia porque llorarán y lamentarán cuando caiga en un instante y el lago de fuego los mire porque es el mismo mundo que los ha engañado. Van a jugar golf. Tienen membresías de clubes. No piensan en la iglesia. Los ha alejado del SEÑOR.

La homosexualidad se celebra incluso en la iglesia. Dice la gente será amante de los placeres. **Segunda de Timoteo, capítulo 3, versículos 1 al 5,** amantes del dinero, jactanciosos y así, y así. Aléjate de ellos. Y así EL SEÑOR está diciendo para nosotros, que tenemos esperanza porque sabes que **1 Tesalonicenses capítulo 4:13-18, 1 Corintios 15:50-57, Apocalipsis capítulo 3 versículo 10, Apocalipsis 4 versículos 1 y 2, Filipenses 3:20-21, 1 Juan 3:20, Hebreos 9:28, Tito capítulo 2:13, Juan capítulo 14:1-3. El Rapto sucederá.** Nos sucederá, así que nos sucederá una vez nos separemos de los sistemas de este mundo, la corrupción, la maldad, la enemistad con DIOS que el mundo está mostrando.

Así que en otras palabras, estos habitantes de este mundo necesitan prepararse para CRISTO, recibir a JESÚS, seguir sus enseñanzas, ser santos. **DIOS nos ha dado las profecías de lo que viene, que Babilonia debe ser derribada y EL REINO DEL MESÍAS debe permanecer para siempre, nunca caer de nuevo.** En absoluto. Dijo que porque nos ha dado estas profecías, debemos prepararnos para El Rapto porque se cumplirá.

¡EL MESÍAS VIENE!

Gracias.

ORACIÓN DE SALVACIÓN:

aquellos que quieran recibir AL SEÑOR. Repitan después de mí, digan:

Querido SEÑOR JESÚS. SEÑOR, me arrepiento por el pecado y la complacencia y te pido, mi SEÑOR, que me separes totalmente de los sistemas de este mundo que son malvados y pelean contra EL SEÑOR. SEÑOR, úsame para alcanzar a muchos que están pereciendo en las calles de este mundo y prepárame para el regreso GLORIOSO DEL MESÍAS. Mantenme en el camino de la santidad y la justicia. Mi SEÑOR, en EL PODEROZO NOMBRE DE JESÚS, he nacido de nuevo.

Amén. Toda raba, baru kashem, Toda kulam Haverim.

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>